

## **FERRETE CARRASCO, Antonio**

Sacerdote (1923-2011)

**Nacimiento:** Morón de la Frontera (Sevilla), 13 de febrero de 1923.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1942.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1951.

**Defunción:** Sevilla, 2 de marzo de 2011, a los 88 años.

Nació en el pueblo sevillano de Morón de la Frontera el 13 de febrero de 1923.

Animado por don Luis Hernández, el 14 de octubre de 1936 se dirigió al aspirantado de Montilla. El 10 agosto de 1941 pasó al noviciado de San José del Valle, donde emitió los primeros votos el 16 de agosto de 1942 y cursó los estudios de filosofía y magisterio al mismo tiempo (1942-1945).

En Utrera hizo sus tres años de tirocinio. A continuación pasó a cursar los estudios de teología en Carabanchel Alto, concluidos los cuales fue ordenado sacerdote el 24 de junio de 1951.

Su primer destino como joven sacerdote fue Montilla (1951-1956). Fundó la rondalla infantil y estuvo en todas las actividades recreativas y de animación (rondalla, campanilleros, funciones de teatro, primeras comuniones, fiestas, ejercicios espirituales, cofradía de la Borriquita...).

Le siguieron 20 años por los colegios de Málaga, Úbeda, Guía, Pedro Abad, Córdoba, Ronda y en Antequera, primero como maestro y asistente y los últimos tres cursos como director.

Aficionado a la música, fundó las rondallas en los colegios de Antequera, Guía, Ronda, Pedro Abad y Montilla.

En Montilla pasará desde 1979 a 2005, los mejores años de su vida salesiana, como profesor y encargado de los cantos y la rondalla infantil. Organizó con los componentes de la rondalla de los años cincuenta una con los antiguos alumnos mayores, llegando a grabar un casete y publicando un libro con la historia de la asociación.

Los antiguos alumnos le concedieron la Insignia de Oro de la Federación Nacional de Antiguos Alumnos el día 2 de febrero de 1992, en un homenaje en el que se volcó toda la Familia Salesiana de Montilla. Montilla le nombró Hijo Adoptivo, el 18 de mayo de 2005, en reconocimiento a sus muchos años de trabajo salesiano y a su identificación con los valores de dicha localidad cordobesa.

En agosto de 2005 llegó a la casa para salesianos mayores y enfermos de Córdoba. A pesar de sus limitaciones físicas, supo hacer buen ambiente, derramar buen humor y construir comunidad entre los enfermos. Fue el encargado oficial de los cantos en las celebraciones y nombrado simpáticamente director del Real Casinillo-Gallo Morón. Preparaba un artículo mensual para la revista *Nuestro Ambiente* de los antiguos alumnos de Montilla y hacía poemas para las fiestas y los onomásticos y cumpleaños de los hermanos.

Su situación física se fue deteriorando. Ya en fase terminal y para poder atenderlo mejor fue trasladado a la casa de enfermos de Sevilla. El 2 de marzo de 2011 entregaba su alma a Dios, a los 88 años de edad.

Fue un hombre humilde y servicial, que supo llegar al corazón de muchas personas, especialmente en Montilla.